
Herr Lassen berichtet, dass er von Herrn Janetzki, FDP, gefragt wurde warum die Vorlage 

0553/2018/MV nicht auch im ABRK auf der Tagesordnung steht. Herr Dr. Dannmeier bekräf-

tigt, dass auch er die Kenntnisnahme hier für erforderlich hält. Die überwiegende Auffassung 

ist, dass die Angelegenheit in den Ausschüssen Schule, Kultur und Sport sowie Bau und 

Vergabe richtig und ausreichend angesiedelt ist. Herr Böckenhauer bittet die Verwaltung um 

Prüfung der Zuständigkeiten. 


